

Presse-Info Ötztal

22. Mai 2023

Erstmals für Einsteiger und mit Rundum-Service: „Mein erster echter 3000er“ im Ötztal (Vent) Nein, die 1700 Höhenmeter im Anstieg zum Similaun-Gipfel (3606 m) nimmt einem niemand ab. Die technischen Herausforderungen beim Queren von Firn- und Geröllfeldern auch nicht. Dafür aber so gut wie alles andere. Wer es mal ausprobieren und mitten ins größte vergletscherte Areal der gesamten Ostalpen vordringen möchte, bucht das neue Angebot „Mein erster echter 3000er“ und genießt Rundum-Service im Ötztal: mit Bergführer, Leih-Ausrüstung wie Steigeisen und Pickel, Starterpaket mit Hüttenschlafsack und Ohropax, Einführung in Knoten- und Seiltechnik und vielem mehr. Termine: 25. bis 29. Juni, 23. bis 27. Juli, 13. bis 17. August, 10. bis 14. September. Ab 1.289 Euro pro Person inkl. vier Übernachtungen in Vent bzw. auf der Similaun-Hütte sowie einem Großteil der Mahlzeiten. Weitere Infos und Buchung unter: www.oetztal.com